

タイ古式マッサージ バーンナワミン

NSインターナショナル

埼玉県さいたま市大宮区宮町3-1-6 明秀ビル405

TEL/FAX.048-871-7241

<http://www.baannavamin.jp/>

対
談

インタビュー

阪田 仁多 × 角 盈男

[野球評論家]



INTERVIEW
NITA SAKATA × MITSUO SUMI

タイの別荘にいるかのような空間で、心ゆくまでリラクスタイムを満喫

角 今年の二月二十四日にオープンされた「バーンナワミン」さんを訪ねました。早速ですが、タイ古式マッサージというのは具体的にどのようなものをお聞かせ下さい。

阪田 タイ古式マッサージは「世界で最も気持ちいいマッサージ」ですか二人でするヨガ」と呼ばれ、日本のマッサージのように部分的にこりをほぐすではなく、ダイナミックに全身を使って『SEN』と呼ばれるエネルギーラインに沿いながらツボを刺激するマッサージです。例えば腰痛でしたら腰だけではなく、腰痛からくる肩や首のこりも同時にほぐしていきます。直接的に器官や腺の病気を整えたり体内の毒素を取り除く働きがあるため、施術後は血行が良くなつて自然治癒力が高まります。

角 なるほど。血行を良くするのは非常に大切なことですものね。

阪田 また、何回も通ううちに体質が改善されますから、花粉症やダイエットにも効果的ですよ。角さんも一度いかがですか。

角 ええ、ぜひ体験してみたいですね。

阪田 今はオイルを使ったマッサージを施しますが、使わないコースもございます。



角 では、お願いします——なるほど、これは本当に気持ちいいですね。何だかボカボカした感じになつて眠つてしまいそうですね。(笑)。何となくオイルマッサージは男性にとって物足りないと思っていましたが、全然そんなことはありません。

阪田 オイルはすべてタイ製です。オイルを使ったマッサージは比較的のソフトですか、「タイ古式マッサージは痛そう」と思われる方はこちらからお試し頂きたいと思いません。一方、オイルを使わないマッサージを希望される場合は、ゆったりとした衣服に着替えて体を動きやすくした上でマッサージをさせて頂きます。

角 見るからに衣服はビッグサイズですね(笑)。これなら体はどんな風にも動きそうです。「一人でするヨガ」と言つくらいですから、かなり全身を使うのでしょうか。

阪田 そうですね。施術される方の体も大きく動かしますから、ただ寝転んでいるだけのマッサージとは違います。

角 そちらも機会があればやつてみたいであります。ところが、阪田さんはタイ出身ですか。

阪田 はい。バンコク生まれ、チエンマイ育ちです。以前は別の場所で働いておりましたが、このたび念願のサロンをオープンするに至りました。ちなみにタイでマッサージは医療と密接に関係しておりますから、どんな小さな町にも必ずマッサージを施すお店があるのであります。

角 実際に来店して施術するまでの流れはどのようになっていますか。

阪田 ご来店頂きますと、まずコースの説明をして現在の症状や施術に対するご希望

などをお伺いした上で、その方に合った施術をご提案させて頂きます。

角 本場のマッサージが受けられるのが何より嬉しいですし、本当に医者さんみたいで。スタッフはおられるのですか。

阪田 もう一人タイ人女性のセラピストがありますので、例えばご夫婦でマッサージにお越し頂くことも可能です。

角 夫婦でマッサージとは最高です(笑)。ところで、「バーンナワミン」という店名についてですが、これはタイ語でしょうか。

阪田 はい。「バーン」は家という意味で、つまり「ナワミン」はタイにある通りの名前です。ナワミンはここをタイの別荘だと思ってくつろいで頂ければと名付けました。

角 なるほど。店内も落ち着きがあつて、本当にタイの別荘にいるような気分です。

阪田 ありがとうございます。タイ人は親切な方が多いので、私としても今以上にタイと日本が友好を深めることを心から願っています。

角 そちらも機会があればやつてみたいであります。ところが、阪田さんはタイ出身ですか。

阪田 はい。バンコク生まれ、チエンマイ育ちです。以前は別の場所で働いておりましたが、このたび念願のサロンをオープンするに至りました。ちなみにタイでマッサージは医療と密接に関係しておりますから、どんな小さな町にも必ずマッサージを施すお店があるのであります。

角 本場のタイ古式マッサージで多くの方を元気にすると共に、タイと日本の架け橋としてご活躍下さい。本日はありがとうございました。本当に気持ちよかったです。

角 実際に来店して施術するまでの流れはどのようになっていますか。

阪田 ご来店頂きますと、まずコースの説明をして現在の症状や施術に対するご希望

きながら本物のタイ文化に触れて頂きたいたですね。最近はタイと日本を頻繁に行き来しますので、新しいタイの姿もお伝えすることができます。タイは現在アジアで急成長している国ひとつですから、当店を核にタイと日本を結ぶ新しい「コミュニティ」をつくれたらという願いもあります。

角 とても面白い発想だと思います。ここは日本人にとってタイの文化を知ることができます。将來へ向けての抱負をひと言。

阪田 この地に出店したのは、周囲の飲食店街で働く女性にタイ古式マッサージをお勧めしたかったからです。ツボを刺激しまして冷え症や貧血、生理不順など女性な

らではの体のトラブルを体质から改善するには特に有効です。また、何となく倦怠感を感じる、疲れが溜まっていると思われたら、ぜひお試し頂きたいと思います。

角 本場のタイ古式マッサージで多くの方を元気にすると共に、タイと日本の架け橋としてご活躍下さい。本日はありがとうございました。本当に気持ちよかったです。

